

Raul Castro exprime ses condoléances aux victimes de l'attentat de Barcelone



La Havane, 18 août, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a exprimé ses condoléances aux victimes de l'attentat de Barcelone.

L'ambassade de Cuba en Espagne a fait savoir que le Chef d'État cubain a adressé un message au roi Felipe VI à la suite de l'attentat terroriste de Barcelone qui a fait 13 morts et des dizaines de blessés, dont quatre Cubains.

L'ambassadeur de Cuba en Espagne, Eugenio Martinez, a également exprimé ses condoléances au roi Felipe VI et aux proches des victimes.

Il a fait savoir que l'ambassade de Cuba est en contact avec les proches des quatre Cubains blessés sur la promenade de la Rambla,

Un autre Cubain a été légèrement blessé dans l'attaque de la promenade de bord de mer de Cambrils, toujours en Catalogne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/138715-raul-castro-exprime-ses-condoleances-aux-victimes-de-lattentat-de-barcelone>



Radio Habana Cuba